
民政事務局局長談小型賽車場監管（只有中文）  
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  以下為民政事務局局長曾德成今日（二月十九日）出席「民政事務局庚寅年

新春酒會」後與傳媒的談話內容：  

 

記者：前兩天發生高卡車意外，未來局方會怎樣加強監管小型高卡車？ 

 

民政事務局局長：這件在前日發生的事情很不幸，我們亦非常難過。事情發生後，

警方已開始調查，所以我們不能就事件有太多的評論。不過香港小型賽車會會定

期向有關當局，即康樂及文化事務署（康文署）提交報告，以符合規定，並要根

據訂出的標準向我們報告。今次事件後，他們亦已展開緊急調查，並剛於今日下

午向康文署提交事件的初步報告。我們會根據情況再作研究。 

 

記者：本港有沒有類似的車場？ 

 

民政事務局局長：香港只有唯一一個小型高卡車場。 

 

記者：是否規管不足？ 

 

民政事務局局長：我們對體育活動的管理，都是由受國際認可的機構根據國際認

可的標準來管理。事件的發生當中有甚麼原因，我們現時不便有太多評論。稍後

如果我們認為小型賽車會有需要進一步改善他們的管理，或制定更嚴謹的安全標

準，我們會再和會方商量。 
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